

Nach großer Jubiläumsausgabe des BMW Advents-Benefizkonzerts
**Die José Carreras Leukämie-Stiftung
bedankt sich beim BMW München**

München, 19. Dezember 2025 – Das Advents-Benefizkonzert von BMW München feierte am Dienstagabend sein 30-jähriges Jubiläum mit großem Erfolg und prominenten Gästen. Die Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung und ihr Stifter José Carreras bedanken sich herzlich für die Einladung und die großzügige Spendensumme.



Schirmherrin Ursula Prinzessin von Bayern begrüßt José Carreras.

v.l.n.r.: Tenor Jonas Kaufmann, Tenor und Stifter José Carreras, Sopranistin Diana Damrau und Schirmherrin Ursula Prinzessin von Bayern (Bild: BMW / Jens Hartmann)

Das vorläufige Spendenergebnis des Abends von über 231.000 Euro kommt zwei Münchener Organisationen zugute: So wird ein Projekt der José Carreras Leukämie-Stiftung in der Schwabinger Kinderklinik sowie das Childhood-Haus der World Childhood Foundation unterstützt. Die Gründer beider Organisationen, Königin Silvia von Schweden und José Carreras, waren Ehrengäste des Abends.

Im Rahmen des erstklassigen Musikprogramms trat der spanische Startenor José Carreras als Guest neben der Sopranistin Diana Damrau und dem Tenor Jonas Kaufmann auf, unter die musikalische Leitung von Vladimir Jurowski und zu den bezaubernden Klängen des Orchesters und des Kinderchors des Bayerischen Staatsorchesters. Moderiert wurde der Abend von Nina Eichinger und Guestgeber Bernd Döpke, Leiter der BMW Niederlassung München.



Großer Applaus am Ende des 30. BMW Advents-Benefizkonzerts.

v.l.n.r.: Dr. Volker Mall (Ärztlicher Direktor Childhood-Haus München), Prof. Dr. Julia Hauer (Leiterin Kinderzentrum München Klinik), Julia Woeste (stellv. Vorsitzende World Childhood Foundation), Dr. Ulrike Serini (Geschäftsführerin José Carreras Leukämie Stiftung), Marie Caroline Herzogin in Bayern, Bernd Döpke (Leiter BMW München), Schirmherrin Ursula Prinzessin von Bayern, Tenor Jonas Kaufmann, Tenor und Stifter José Carreras, Sopranistin Diana Damrau, Moderatorin Nina Eichinger.

(Bild: BMW / Jens Hartmann)

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits circa 250 Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.500 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämato-

onkologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

Wer mehr erfahren möchte:

Website: www.carreras-stiftung.de

[Facebook: jose carreras leukaemie-stiftung](https://www.facebook.com/josecarrerasleukaemie-stiftung)

Instagram: [josecarrerasleukaemiestiftung](https://www.instagram.com/josecarrerasleukaemiestiftung/)

YouTube: José Carreras Leukämie Stiftung

Podcast „Unermüdlich gegen Leukämie“: www.carreras-stiftung.de/podcast

Wer helfen möchte:

Online-Spenden: <https://carreras-stiftung.de/spenden/>

Spenden-Telefonhotline: 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

Spendenkonto: Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Spenderkonto: Deutsche
Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

IBAN: DE90 7000 00
BIC: DBESDEEE700

Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Elisabethstraße 23 | 80796 München

Elisabethstraße 23 | 80539 München
Tel: 089 / 37 30 04 - 10

E-Mail: press@correos-stiftung.de